

## Les habitants au cœur des vœux du maire

La salle polyvalente, en travaux, étant indisponible, c'est à l'ancien presbytère que la municipalité a convié les Lanciers à échanger leurs vœux. Tant bien que mal, la population s'est entassée dans cet espace bien exigu pour écouter le maire, Gérard Vernis.

À l'aide d'un diaporama, il s'est attardé sur son rôle de vice-président de l'ex-communauté de communes en Bocage bourbonnais et sur des réalisations prometteuses pour l'avenir du bocage : la construction de la crèche communautaire à Bourbon, et la prochaine construction de trois bâtiments formant le gîte d'entreprises qui sera élevé sur la ZAC du Pont-des-Chèvres.

« Notre but est d'ac-



**VŒUX.** Conditions sportives pour les Franchessois en ces vœux 2017. Ce sera mieux dans un an !

cueillir des nouvelles entreprises et de soutenir les porteurs de projet qui ne trouvent pas toujours les financements ».

Ces vœux ont essentiellement porté sur le regard des acteurs économiques de Franchesse, actuels et honoraires, qui font la vie

de tous les jours dans cette commune dynamique. Il a remercié au passage les artisans de ce reportage, Bernard Mattussière et Pierre Dervieux, qui ont su saisir par leurs objectifs les gestes quotidiens du monde socio-économique local.

2017 sera évidemment celle du retour du monde associatif dans la salle polyvalente, revue et corrigée, qui piaffe de reprendre le cours ordinaire de ses activités. Et dire qu'il y a quarante ans, les salles polyvalentes étaient tant décriées ! ■